« Seigneur, pourquoi m'as-tu abandonné ? »

t

A LA CHERE ET PIEUSE MEMOIRE DE MONSIEUR

## Paulin VANTRIMPONT

époux de Dame

## Marie-Rose DUBOIS

né à Ellezelles le 2 janvier 1934 et y décédé inopinément le 25 juillet 1977, muni des secours de la religion.

Ce cri que Jésus exprimait sur la croix au nom de toute l'humanité souffrante, nous le faisons nôtre, Seigneur. Comment comprendre en effet que celui que nous aimons avec une telle tendresse ne soit plus au milieu de nous pour nous parler avec amitié et compréhension, nous accueillir avec chaleur et susciter autour de lui une atmosphère de paix réconfortante? Seigneur, nous nous trouvons devant Toi, profondément affligés et Tu vis avec nous notre détresse. Ouvre-nous donc à présent tes perspectives d'espérance qui, seules, nous permettront d'assumer cette terrible épreuve.

Paulin en nous quittant, nous laisse l'émouvant souvenir d'un homme foncièrement bon, dévoué et compétent au travail, ouvert à tous sans distinction. Epoux attentionné et proche des moindres préoccupations de sa chère épouse Paulin était également le papa exemplaire d'un fils tendrement aimé qui constituait vraiment son rayon de soleil. De plus notre ami était un homme profondément croyant et fidèle à la pratique dominicale dans laquelle il puisait toutes

ses énergies pour rendre service et mener son foyer d'une manière remarquable.

Adieu chère épouse, et toi, mon petit Michel, adieu chère maman, mes proches et mes nombreux amis, la prière reste notre seul soutien, c'est grâce à elle que nous nous retrouverons souvent au niveau du Seigeur.

Madame Paulin VANTRIMPONT, née Marie-Rose DUBOIS, Monsieur Michel VANTRIMPONT, Madame Gustave VANTRIMPONT, Monsieur Firmin DUBOIS, Monsieur Marcel VANTRIMPONT, Toute la famille,

très touchés des marques de sympathie que vous leur avez témoignées, vous remercient.

Impr. Willy Leleux - Flobecq